

Vos questions / nos réponses

Perdre constamment

Par [Foutu1987](#) Postée le 16/12/2022 01:12

Je suis très accro au jeux de slots, et g perdu tout mon argent et ça m'attriste beaucoup et me jette dans un cercle vicieux....aidez moi s'il vous plaît a vaincre ce mal

Mise en ligne le 19/12/2022

Bonjour,

Nous comprenons que vous êtes entré dans un fonctionnement avec les jeux d'argent et de hasard qui ne vous convient plus.

Si vous ne parvenez plus à maîtriser vos phases de jeux, le temps passé ou l'argent misé, il est tout à fait possible d'obtenir une aide extérieure.

Il existe des structures du champ de l'addictologie, nommées Centres de Soin d'Accompagnement et de Prévention en Addictologie (CSAPA) où des aides sont possibles. Les professionnels qui y exercent connaissent bien les mécanismes qui peuvent faire souffrir un joueur et l'entraîner dans une addiction. L'équipe d'un CSAPA est généralement composée de médecin addictologue, psychologue, infirmier... Ils pourront vous soutenir et vous accompagner vers vos objectifs. L'accueil se fait dans un cadre confidentiel et gratuit, sans jugement de la part des professionnels.

Vous trouverez en bas de réponse un lien pour trouver un CSAPA dans votre périmètre géographique si cette piste vous intéresse.

Si vous souhaitez une orientation affinée ou échanger davantage sur votre situation, n'hésitez pas à contacter un de nos écouteurs. Nous sommes accessibles 7j/7j, par téléphone au 09 74 75 13 13 (appel anonyme et gratuit) de 8h à 2h du matin ou par le Chat de notre site Joueurs Info Service de 14H à 00H du lundi au vendredi et de 14H à 20H le Samedi et le Dimanche.

Avec tous nos encouragements à vous saisir de l'une de ces pistes.

Bien cordialement.

En savoir plus :

- [Adresses utiles du site Joueurs info service](#)
- [Se faire aider](#)